

## **Krafttiere und Pflanzenverbündete – schamanische Trancereisen**

Wie die alten Schamanen haben wir auch heute die Möglichkeit unsere Verbündeten, die Krafttiere, Pflanzengeister, Steinverbündete herbeizurufen.

Wir können ihre Weisheit spüren, ihrem Rat lauschen und Kraft und Heilung für unser Leben erhalten.

In Trancereisen kommen wir in direkte Verbindung mit der Kraft der Intuition, der Kraft der Unterweisung aus dem Inneren, dem höheren Selbst. So können wir die Botschaften der Tiere, Pflanzen, Steine wahrnehmen. Diese Botschaften beziehen sich immer auf eine Notwendigkeit unserer jetzigen Lebenssituation und/oder beantworten aktuelle Fragen zu unserem alltäglichen und spirituellen Sein. Schamanismus erweist sich als besonders nützlich bei Angelegenheiten, bei denen es keine alltägliche Lösung zu geben scheint.

Wir brauchen Tier-Pflanzen-Steinverbündete auch als Wesenheiten, als Essenz in unserer Nähe z.B. zu unserem Schutz, für unser Wohlbefinden, zur Belebung für die Seele.

Nach jeder Reise ist in der Gruppe die Möglichkeit über die Erfahrungen, die während der Reise gemacht wurden, zu sprechen, um sie bewusst in den Alltag integrieren zu können.

Ort: Deubach Alte Schule

Datum: 24. Mai 2014, 14 Uhr bis 18 Uhr

Kursgebühr: 45.- Euro

Kursleitung: Elke-Sophie Lux Sozialpädagogin FH, Yogalehrerin BDY,  
Weiterbildung in Transpersonaler Psychologie, Yoga-Meditation, Kontemplation,  
Aktiver Imagination, schamischen Reisen.

Anmeldung: Artikuss e.V. Elke-Sophie Lux T. 07931/46586 und Tamara Bähne T. 01577 3275205